



Elternbrief!

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zu Beginn des 2. Halbjahres wünsche ich Ihnen und Euch, dass alle gut und gesund ins neue Jahr 2016 gestartet sind. Auch in diesem Jahr stimmten wir uns mit unserer Weihnachtsfeier am letzten Schultag im großen Kursaal als Schulgemeinschaft auf die Feiertage ein. Es erlebten ca. 650 Schüler, Eltern und Lehrer viele Beiträge der Ethik- und Religionsgruppen sowie den Chor und die Schülerband der 10er zum Thema: Miteinander leben - gemeinsam feiern. Allen beteiligten Schülern und Lehrern ein herzliches Dankeschön!

Dabei war uns wichtig, dass wir auch dieses Jahr wieder mit einer Spendenaktion bedürftige Menschen unterstützen. Der Laden der Schwäbischen Tafel e.V. in Bad Cannstatt ermöglicht vielen Menschen, günstig Lebensmittel und andere Waren einzukaufen. Für diese packte jede Klasse und jeder Kurs einen Karton mit Lebensmitteln etc.

Ich möchte mich an dieser Stelle herzlich bei allen Schülern, Eltern und Lehrern für die Spenden und die großartige Unterstützung der Aktion bedanken.

Was erwartet uns im 2. Halbjahr des Schuljahres 2015/16?

- Am 29.1.2016 werden alle Schüler die Halbjahresinformationen und die Schüler der Kursstufe ihre Zeugnisse erhalten.

Herzlich möchten wir Sie zu den Klassenelternabenden einladen:

- **am Dienstag, den 16.2.2016 um 18.00 Uhr treffen sich Eltern der Klassen 10a, b, c und d im großen Musiksaal (006) zur ausführlichen Information zur Kursstufe und den Kurswahlen und die Eltern Klassen 5a, b, c treffen sich um 18.00 Uhr in der Cafeteria zur Vorstellung der 2. Fremdsprachen Französisch und Latein.**

Anschließend finden die Elternabende in den Klassen statt. Für die 8. Klassen und die Jahrgangsstufe 1 beginnt der Elternabend um 19.30 Uhr.

- **Am Mittwoch, den 17.2.2016 treffen sich die Eltern der Klassen 7a, b, c und d um 18.30 Uhr im großen Musiksaal (006) zur Information über die möglichen Profulfächer Italienisch und Naturwissenschaft und Technik (NwT). Anschließend finden die Elternabende in den Klassen statt. Die Elternabende der Klassen 6, 9 und der Jgst. 2 beginnen um 19.30 Uhr.**

Gern kommen wir mit einzelnen Eltern während des Elternsprechtags am Freitag, den 4.03.2016, 14.00 - 18.00 ins Gespräch.

Die Klassenarbeitstermine des 2. Halbjahres erhalten Sie am Elternabend.

Froh sind wir, dass mit viel ehrenamtlicher Hilfe in der Cafeteria weiterhin ein Frühstück und ein Mittagessen von Dienstag bis Donnerstag angeboten werden kann. Zur Versorgung trägt auch der in der jeweiligen Woche von einer Klasse gebackene Kuchen bei.

Die Stadt Stuttgart bezahlt für die Cafeteria eine 400-Euro- Kraft und unterstützt uns und den Förderverein.

Mit ihren gebackenen Plätzchen, den Marmeladen und der Hilfe beim Adventskranzbinden können wir bei unserer Aktion für den

Gottlieb-Daimler-Gymnasium

Kattowitzer Straße 8
D-70374 Stuttgart

Telefon 0711-216-20880
Telefax 0711-216-20890
www.gdg-stuttgart.de

Schulleiterin
OStD' Verena König
verena.koenig@stuttgart.de

Stellv. Schulleiter
StD Andreas Fischer

Sekretariat
Bruni Bork
gdg@stuttgart.de

13.01.2016

Alle weiteren Termine finden Sie im Terminplan und natürlich auch auf der Homepage.

Internationalen Weihnachtsmarkt einen neuen Rekord von 2867,94 Euro als Einnahmen vermelden!

Davon bekam die Franziskus-Stube in der Paulinenstraße 200 Euro gespendet und der Rest kommt unseren Schülern u.a. beim Logbuch zu Gute. Ich danke allen Eltern und Schülern für die Arbeit und besonders dem Team der ehrenamtlichen Helfer um Frau Molliné-Becker!

Im 2. Halbjahr wird in unserer Schule gebaut: Die **Schülertoiletten** werden saniert und der Biologieraum in einen modernen naturwissenschaftlichen Raum umgebaut. Baumaßnahmen bringen auch immer Einschränkungen mit sich. Diese werden wir sicher gut aushalten, insbesondere da die Sanierung der Schülertoiletten seit 10 Jahren von uns gefordert wird!

Erfreulicherweise hat der Gemeinderat im Doppelhaushalt 2016/17 die **Planungsmittel in der Höhe von 535.000 Euro für Sanierung und Neubau unserer Turnhalle** beschlossen, sodass auch im Bereich der Turnhalle kein Stillstand entsteht. Es kann geplant werden!

Das 2. Halbjahr beginnen wir am 1.2.2016 auch mit einem neuen Stundenplan. Frau Giesa hat aufgrund ihrer persönlichen Situation die Elternzeit verlängern müssen. Es ist uns gelungen, durch eine Abordnung von Herrn Zimmer vom Königin-Katharina-Stift die Bildende Kunst zu vertreten. Herr Pauls und Herr Rieger werden beide 4 Wochen Elternzeit nehmen. Generell muss eine Schule für 4 Wochen den Unterricht ohne Vertretungslehrkräfte von außen organisieren. Auch während des Abiturs haben alle Verpflichtungen des Abiturs Vorrang vor allem anderen. Trotz aller Mühe wird es zu Unterrichtsausfall kommen müssen. Bitte haben Sie dafür Verständnis.

Mit herzlichen Grüßen
Ihre Schulleiterin